



Australia escoge fragata japonesa para actualizar su flota militar

Description

(Canberra) El viceprimer ministro de Australia, Richard Marles, anunció hoy que el gobierno priorizará la colaboración con Japón en la construcción de la nueva flota de fragatas de propósito general.

Marles, también ministro de Defensa, detalló en rueda de prensa que se seleccionó la vanguardista fragata japonesa de clase Mogami como la «plataforma preferida» para el programa gubernamental, valorado en seis mil 500 millones de dólares.

La fragata diseñada por Mitsubishi Heavy Industries es la mejor para Australia, destacando su capacidad de sigilo y operatividad, con casi la mitad de la tripulación de las actuales de clase Anzac de la Armada australiana, señaló el titular.

Equipado con sistemas avanzados de radar y sonar y capaz de lanzar más misiles de defensa aérea que los buques de clase Anzac, el viceprimer ministro australiano afirmó que considera al Mogami un buque moderno capaz de participar en la guerra aérea y submarina.

Japón ha estado compitiendo con Alemania para asociarse con Australia en su plan de construir 11 fragatas de propósito general que reemplazarán sus obsoletas fragatas de clase Anzac durante la próxima década.

El acuerdo, de cerrarse tras un convenio sobre el precio, marcaría una importante exportación para Japón en el sector militar; tras un proyecto en curso entre Tokio, Reino Unido e Italia para desarrollar conjuntamente un avión de combate de nueva generación.

Marles adelantó que la primera entrega está prevista para 2029, y la entrada en servicio de los buques en el 2030.

El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2025